
认识必清 措施必实
□ 杨文喜

夏收已全面开始，秸秆禁烧禁抛以及还
田、综合利用工作又摆到了各级党政组织和干
部群众面前。

这是一项阶段性工作，也是一项常规性工
作；是一项单项工作，也是一项全局性工作；是
一项经济工作，也是一项政治工作。

市委书记韩方要求，各地务必高度重视，
精心组织，守住绿水蓝天。市长潘学元在全市
防汛防旱暨夏季秸秆禁烧禁抛、还田及综合利
用工作会议上指出，秸秆禁烧禁抛事关人民群
众身边的水环境和大气环境质量，直接影响公
众对环境的满意度。

这项工作抓紧抓好与否，关乎民生，关乎
发展，关乎未来。

能不能抓出既符合上级要求，又令社会满

意，还能产生良好经济社会效益的成效，认识上
首先要清。没有正确认识支配的行动，其结果不
是大打折扣，就是事与愿违、南辕北辙。

党员干部要认识到这项工作的重要性、长期
性和复杂性，要克服厌战情绪、侥幸心理和消极应
付态度，从认识上严起，从思想上紧起。还要善于
通过多种形式进行广泛宣传，使农民群众真正认
识到一把火、一缕烟、一撮草，事关自己、事关他
人、事关社会，变“你看我就不烧不抛”为“你不看
我也不烧不抛”，变被动被查被看管、“躲猫猫”，为
自觉行动，主动作为。诚如是，不仅可以节约管理
的人力财力，还可以营造上下同心、和谐共进的干
群关系与发展
氛围。
（下转二版）
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本报讯 记者 7日从市城
建十大工程指挥部办公室获
悉，截至 5月底，城建“双十”重
点工程正在加快推进，其中十
大重点项目 90%已动起来，十
类重点工程 37%已开工。

据悉，城建十大重点项目
中 9个项目已经动起来，具体
为 S333高邮东段先导段已完
成选址意见书办理工作，确定
了通航条件论证咨询单位。屏
淮北路北延工程施工队已进
场。清水活水工程中的玉带河
水系整治工程、马饮塘河南延
工程（新华河）、新沟河整治工
程已完成初步设计及概算；腰
圩河整治工程正在进行概算编
制；大寨河闸站及河道整治工
程规划方案已完成；月塘河、支
农河整治工程规划设计方案正
在优化完善。后街后巷维修改
造及老小区整治工程已发布招
标公告，计划于 6月 21日开
标；富达新村整治工程目前正
在进行雨污水管道铺设。“四城
同创”城市基础设施提质工程
中的市政维修工程已完成
60%，绿化补植工程正在施工
中，亮化维修工程已发布招标
公告，预计 6月 12日开标。复
建高邮州署、人民公园及周边
环境整治工程已发布招标公
告，预计 6月 16日开标。北门
城墙遗址公园建设工程正在进
行考古和拆迁工作。

特别值得一提的是，在十
大重点项目中的城市公园体系
建设工程涉及新建、续建项目
和提档升级项目，其中新建、续
建项目或进行立面绘画和配套
用房建设、或进行方案优化、或

签定施工合同、或正在进行工程项目招投标，有的项目施
工单位已进场，绿化及亮化工程正进行招投标。

与此同时，41项城建十类重点工程，截至 5月底已
开工 15个。 王峰 玉梅

6日上午，中铁航空港的两台
450吨巨型提梁机在耗时 50分钟
后，成功将连淮扬镇铁路高邮段首
榀长 32.6米、重达 714.8吨的箱梁
平稳准确地安放在墩柱上,这也标
志着该工程建设向前迈出了关键性
的一步。

赵新 张正清 殷建荣 摄影报道

我市 4000余名考生昨迎战高考
（详见二版）

市纪委强化端午期间“四风”督查
本报讯 近日，市纪委开展“123行

动”，深入落实中央八项规定精神，紧盯端
午节日期间易发多发的问题，强化监督执
纪问责严格纠正“四风”。

据了解，端午节期间，市纪委将采取多
种形式加大监督执纪问责力度，组成工作
小组紧盯公款送礼、公车私用、公款吃喝、
公款旅游等情况，对发现的顶风违纪行为，

将发现一起查处一起，始终保持作风建设
的高压态势。

此次端午小长假，恰逢我市市乡两级
党委班子换届选举，市纪委将结合换届纪
律要求，对拉帮结派、公款吃喝、拉票贿选
等行为加大监督检查力度，实行“一案双
查”、责任倒查，对问题突出的乡镇(园区)、
部门单位严肃追责。 成蛟 小敏

潘学元督查康华社区创卫工作时要求———

高度重视 广泛发动 掌握标准 严格督查
本报讯 我市创建国家卫生城市工作

已到了攻坚阶段。昨日，市长潘学元率政府
办、高邮镇等部门和乡镇主要负责人，赴康
华社区督查创卫工作。潘学元强调，要高度
重视创卫工作，广泛发动群众参与，掌握创
卫政策及相关标准，加大督查力度，确保创

“国卫”顺利通过省级暗访。
督查期间，潘学元一行先后前往宋庄

路、康华农贸市场、瑞和阳光城一期小区，
现场了解创卫工作存在的突出问题。

在听取相关情况汇报后，潘学元指出，
目前，我市创建氛围还不浓，群众参与度还
不高，要通过走门串户宣传等方式，继续加

大创卫宣传力度，广泛发动群众参与，营造
人人知晓创卫、人人参与创卫的良好氛围；
新闻单位要对城乡环境脏、乱、差现象进行
公开曝光，相关部门要明确人员依法及时
处理，要以“曝光”促进各类问题的整改。要
加大人力财力投入，推进创卫工作扎实有
效开展，真正使城市面貌有大的改观。要加
大督查巡查力度和频次，督促有关单位和
部门认真整改存在的问题，对工作落实不
及时、问题整改不到位的，要追究相关部门
和有关人员的责任。

潘学元强调，“一镇两区”和各部门要
高度重视创卫工作，明确创卫工作具体责

任人，攻坚期间，责任人要亲临一线，靠前
指挥，把主要精力、主要人力、主要财力放
在攻坚活动上，坚决不拖后腿；创卫办要帮
助相关人员学习掌握创卫新标准，不断提
高他们创建工作水平，确保创建国家卫生
城市各项工作顺利开展，坚决打赢创卫攻
坚战。

周雷森

淮安市淮阴区政协领导来邮考察
本报讯 7日上午，淮安市淮阴区政协

主席葛志胜带队来邮，专题考察我市运河
文化遗产保护和开发工作。市政协主席徐
永宝，市政协副主席张贵龙、居晓波，市政
协秘书长林荣岩参加活动。

葛志胜一行先后前往我市馆驿巷、盂
城驿、镇国寺、大运河·高邮明清运河故道、
文游台等处进行现场考察。他们一路听、一
路看、一路赞，随处可见的美景让考察团成
员不时打开手机、相机互相拍照留念。通过
现场考察，并详细了解我市运河文化遗产
保护和开发工作后，葛志胜对我市运河文
化遗产保护和开发情况给予高度的肯定，
认为高邮在运河文化遗产保护和开发工作
中，有重点、有亮点、有特色，许多好的经验
和做法值得学习和借鉴。他表示，此次考察
结束后，将会把这些好的经验和做法带回
去，在今后工作中，加强两地沟通和联系，
共同推进两地的运河文化遗产保护和开发
工作再上新台阶。

徐永宝首先对葛志胜一行来邮表示欢
迎，他表示，运河是最宝贵、最丰富的文化
资源，高邮、淮阴均是大运河沿线的城市，
运河文化遗产保护和开发工作至关重要，
今后，双方要加强学习交流、互相取长补
短，共同进步。 孙薇薇 晓莉

推进四城同创
建设运河名城

省军区领导来邮勘察防汛重点工程
本报讯 7日下午，省军区副参谋长金川来邮勘察防

汛重点工程。扬州军分区司令员郦斌、参谋长徐建松，及
我市副市长杨文喜陪同勘察。

金川一行先后来到市防汛器材储备库、郭集大圩、菱
塘大圩等防洪防汛重点部位检查防汛器材是否储备到位，
勘察防汛大圩是否存在安全隐患，并在现场听取防汛工作
的汇报。金川每到一处，都认真察看圩堤的保护情况，问圩
堤顶高、问抗洪水能力。他叮嘱水利部门对现有防汛工程
和设备要精心维护，确保到时发挥作用。要克服麻痹思想，
做到防大汛时应急有预案、防范有措施、抢险有保障，确保
防洪防汛大堤这一人民群众的“生命线”万无一失。朝刚

今日评说
今日总值班 夏在祥 责编 袁慧

敬告读者
本报6月9日、10月、11日假

日休刊，6月 12日起正常出报，
期间“今日高邮”网站正常更新，
敬请关注。
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